



南知多中だより

～創造～



南知多中 HP

「学校保健委員会の様子」

学校北側の山も一気に秋色となり、寒暖の差が大きく感じる季節を迎えてます。早いもので、2学期も残すところあと1か月となりました。2学期の学習や生活のまとめをするとともに、一年を振り返り、新しい年に向かうめあてがもてるように励ましていきたいと考えています。毎日慌ただしく過ぎていきますが、落ち着いた学校生活が送れるように声かけをしていきたいと思います。南中生のみなさん、寒さに負けず、元気に登校しましょう。「がんばれ！南知多中生！！」

月	火	水	木	金	土	日
				12/1 ⑤⑥2年生福祉 実践教室	12/2	12/3
12/4 オンライン集会	12/5 学費振替	12/6 個人懇談会	12/7 個人懇談会	12/8 個人懇談会	12/9	12/10
12/11 生徒議会	12/12 ⑤⑥長距離走 大会	12/13 長距離走大会 予備日	12/14	12/15	12/16	12/17
12/18 委員会	12/19	12/20	12/21 大掃除 給食終了	12/22 終業式	12/23 冬季休業開始	12/24
12/25	12/26	12/27	12/28	12/29 年末年始休業 (~1/3)	12/30	12/31

個人懇談会中の下校時間：部活動未所属生徒⇒13：10バス発 部活動参加生徒⇒15：00バス発

終業式の下校時間：11：00バス発 部活動参加生徒（弁当持ち）⇒14：30バス発

「学校生活のルール」

南知多中の校則は、旧4中の校則をまとめる形で作られました。しかし、学校生活では、校則にない細かなルールがある場合があり、その判断を求める場合が多くあります。

例えば、ジャージの上着のファスナーは閉めるのか、開けっぱなしでよいのか、制服の上に着る上着を教室内で脱ぐのか着てよいのか等です。

そんな細かなことどうでもいいのでは？と思われるかもしれません。ここには、学校の役割があると思っています。例えば、自己判断は、その人の性質や育つ環境によって違います。また、どのように他人に見られる（判断される）かを知らない生徒もいます。今までの自分だけでは気付かなかつた、新しい見方や感覚を知り、共有できる場が学校であると考えます。一方で、校則やルールを無批判に受け入れる姿勢もよくありません。

南知多中では、タブレットを使って、生徒の意見を集め、それを生徒会や先生方の話し合いに生かすような方法を考え進めていこうとしています。

「創造」の校訓にふさわしく、時代に合わせて、集団生活をふまえて生徒自身が判断し、皆が気持ちよく生活できるような校則やルールとなることを

（校長）

令和5年度後期生徒会役員・委員会委員長・学級委員・学級書記

生徒配付版でご確認ください。
(個人情報保護の観点から、web版では
生徒氏名の記載を行いません。)

2年生上級学校訪問

11月9日(木)、2年生が上級学校訪問に出かけました。事前に自分たちで行程表や質問を考えて当日を迎えました。どの電車に乗ればよいかなどトラブルもありましたが、2年生にとって学びの多い一日になりました。今後の進路選択の参考にしてほしいと思います。

